

## Dank

Die Qualität einer begutachteten Zeitschrift hängt in ganz besonderem Maße davon ab, dass genügend Kolleginnen und Kollegen bereit sind, sich am mitunter mühsamen Begutachten der eingereichten Beiträge zu beteiligen. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die in 2013 ein Gutachten für die *Zeitschrift für Internationale Beziehungen* verfasst haben:

Mathias Albert	Kirsten Haack	Angela Oels
Günther Auth	Mischa Hansel	Sigrid Quack
Cornelia Beyer	Oliver Hidalgo	Sybille Reinke de Buitrago
Thorsten Bonacker	Anja Jakobi	Judith Renner
Helmut Breitmeier	Dietrich Jung	Thomas Rixen
Klaus Brummer	Dieter Kerwer	Ulrich Roos
Christian Büger	Philipp Klüfers	Delf Rothe
Charlotte Dany	Dirk Lehmkuhl	Niklas Schörnig
Dirk De Bièvre	Andrea Liese	Alexander Spencer
Thomas Diez	Johannes Marx	Jens Steffek
Oliver Eberl	Guido Möllering	Tim Tepel
Matthias Ecker-Ehrhardt	Franziska Müller	Christoph Weller
Rainer Enskat	Harald Müller	Reinhard Wolf
Anna Geis	Andreas Nölke	
Jörn-Carsten Gottwald	Frank Nullmeier	